

Comenzó juicio por muerte de chiquito en Heredia

Pareja a rendir **cuentas**

◆ **ANDREY BERROCAL G.**
andrey.berrocal@lateja.co.cr

La mamá de un chiquito de 3 años, fallecido el año pasado, y su pareja sentimental, de apellido Campos, enfrentan desde ayer un juicio en el Tribunal de Heredia.

Ellos son sospechosos de pro-

vocarle la muerte al niño, quien falleció el 21 de junio del año pasado en la clínica de San Rafael de Heredia.

El chiquito sufrió un paro, por lo que fue atendido por la Cruz Roja y llevado a la clínica, donde lo declararon sin vida.

Tras una investigación del OIJ

se descubrió que el niño fue víctima de agresiones por lo que días después las autoridades detuvieron a la pareja y desde entonces descuenta prisión preventiva.

Ayer, cuando los jueces les preguntaron si querían declarar, ambos prefirieron no hacerlo, al menos por ahora.

La que sí declaró fue una trabajadora social del hospital San Vicente de Paul, de Heredia, quien días antes del fallecimiento atendió al chiquito y a su hermano por sospechas de que eran agredidos.

La testigo explicó que en esa ocasión ella recomendó no darles de alta a los hermanitos hasta que se determinara si eran víctimas de agresiones, pero al final su opinión no bastó y los chiquitos regresaron a la casa. El juicio continuará hoy.